
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA RADIO 
martes 8 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 C14. Canal Catorce 

 
 
POLÍTICA 
Cabeza. El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez aseguró que es muy pronto para 
hablar de la sucesión en la gubernatura estatal, aunque no negó ni aceptó su pretensión de contender en el 
2009. (PIQ) 
 
El dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola, manifestó que se encuentran de fiesta por sus 18 años, 
en medio de una crisis económica, política, lo cual los obliga además a reflexionar de los errores, debilidades y 
aciertos para el crecimiento en la estructura del partido, luego del logró en las elecciones del 2006. (V10) 
 
LEGISLATURA 
Fue presentada ante la oficialía de partes del poder legislativo, una iniciativa de ley de participación ciudadana, 
por parte del diputado de Convergencia Marco Antonio León Hernández, la cual contempla en sus contenidos, 
la revocación de mandato para los funcionarios de elección popular. (PC) 
 
Cabeza. Presentará ante la legislatura local el diputado convergente Marco Antonio León Hernández, una 
iniciativa de ley de participación ciudadana, con la que se busca otorgar más poder de decisión a los 
ciudadanos, mediante las figuras del plebiscito y el referéndum, así como la revocación de mandato. (PIQ) 
 
Luego de dos Iniciativas relativas a la participación ciudadana, presentadas en el 2003, por el PAN, PRD, PT y 
Convergencia y donde el Gobernador rechazó dichas iniciativas, Marco Antonio León Hernández presentó 
una iniciativa de ley de participación ciudadana, con el fin de fortalecer la democracia en la entidad. (V10) 
 
Finalmente el secretario de gobierno Alfredo Botello y el Director del Instituto de estudios constitucionales, 
Manuel Suárez Muñoz, comparecieron ante los diputados de la comisión de puntos constitucionales, ante 
quienes se comprometió a entregar el documento rector para la reforma del estado, de 5 a 6 semanas. (PC) 
 
En dos semanas más, podría ser concretado en la bancada del PAN, para saber qué iniciativa van a sacar, para 
regular los asentamientos humanos. (AI) 
 
SECCIONES 
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José Luis Aguilera comenta que todo lo que está pasando en el Estado es un fenómeno recurrente de la 
seguridad que vivimos. Dice que se extrañan los programas operativos que había, hoy se ve a los policías 
robando a la gente en las multas, se extrañan los operativos en las colonias populares y el respeto que tenía el 
director de la policía municipal. No entiende la alerta máxima pues parece alerta de calor, ya que hasta la 
CANACO celebra un Querétaro seguro. En el camino no vio ninguna patrulla, pero hoy San Antonio de la Cal 
fue el lugar más seguro del país; tuvo que pasar siete retenes para entrar. Extraña a Apolinar Ledesma, pero 
está en los cabos. Reconoce a los maestros del ITQ que se manifestaron ante las reformas a la ley del ISSSTE, 
pues dañan a los trabajadores.  Nadie, ni Pepe Calzada con Brozo, es decir, un payaso a otro payaso (sic) 
pudo explicar bien la ley. Esta ley daña el desarrollo social de los mexicanos (no dijo cómo). Critica que se suba 
10 años la edad de jubilación, que se cree el Pensionissste, que es muy grave (no dijo por qué) y traerá muchas 
repercusiones (no dijo cuáles); a los maestros es a los que más les pegó (no dijo como). Se engaña a la gente 
con lo que se difunde por parte del gobierno. Hoy a las 5 de la tarde se manifiestan también los maestros de la 
normal del Estado. (V10) 
 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Este día el alcalde Manuel González Valle llevó a cabo la ceremonia de instalación pública de la 
comisión ciudadana de acuerdos interinstitucionales de Querétaro 2006 – 2009, el cual tiene por objetivo 
impulsar la creación de nuevos vínculos para el intercambio y colaboración con otras organizaciones 
interinstitucionales. (PC) 
 
Fortalecer e impulsar la creación de vínculos para el intercambio y colaboración internacional, es el objetivo de 
la comisión ciudadana de acuerdos interinstitucionales, la cual fue reinstalada por el presidente municipal 
Manuel González Valle. (V10) 
 
Con una inversión de más de 50 mdp, el secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González 
Valle, informa que cambiarán más de 37 mil balastros y focos en las luminarias, con lo cual el municipio tendrá 
un ahorro de más de 25% en el pago mensual del alumbrado público. (PC) 
 
Cabeza. El Secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle, anunció la inversión de 50 
mdp para el cambio de cerca de 37 mil 600 luminarias. Apuntó que este cambio representará además un ahorro 
de cerca de 2 mdp en la facturación de la energía eléctrica. (PIQ) 
 
Con una inversión de 50 mdp el municipio realiza el cambio de más de 37 mil luminarias, con el objetivo de 
ahorrar 2 mdp al mes en el pago de alumbrado público, informó el secretario de servicios municipales, 
Alejandro González Valle. (V10) 
 
Alejandro González Valle secretario de servicios públicos municipales, informó que al momento se lleva más 
del 80% de avance en los trabajos de desasolve del alcantarillado, rejillas y drenes, los cuales estarán listos 
para el inicio de la temporada de lluvias. (PC) 
 
El secretario de servicios públicos municipales Alejandro González Valle, pide que en época de lluvias no 
saquen las bolsas de basura (sic). (V10) 
 
El dirigente municipal del PRD, Ramiro Trejo Ramos, invitó a Manuel González Valle a cumplir con las 
promesas realizadas a la sociedad queretana, que solicita mayor seguridad y vigilancia en las zonas más 
conflictivas del Estado (sic) ya que hasta la fecha, las estrategias para combatir la delincuencia, han sido más 
propaganda e imagen, que acciones concretas. (V10) 
 
Cabeza. Con la intención de evitar problemas en la época de lluvias, la Presidencia municipal de Corregidora a 
través del programa En la orilla no, que inició hace 15 días, ha retirado ya a 50 familias que estaban asentadas 
en las márgenes del río El Pueblito, informó Germán Borja, quien destacó que aún falta desalojar a un grupo 
importante de familias. (PIQ) 
 
El  municipio de Corregidora recibió alrededor de 760 mdp de inversión privada  en lo que va del año, destacó 
Germán Borja, quien agregó que esto es producto  de que se recuperó la seguridad en la zona. (V10) 
 



 3

Cabeza. El municipio de Corregidora recibió alrededor de 760 mdp de inversión privada en lo que va del año, 
esto lo ha dado a conocer el alcalde Germán Borja, al destacar que esto es producto de que se recuperó la 
seguridad en la zona. (PC) 
 
El Presidente municipal de Corregidora, Germán Borja García anunció la rehabilitación de espacios en la 
escuela primaria José maría Truchuelo. Las obras permitirán a la institución acceder a obtener una calificación 
en el programa de Escuelas de calidad.  (PIQ) 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El estado de salud de Pedro Septien evoluciona lenta pero favorablemente, gracias a su fortaleza física, a 
pesar de sus 73 años de edad. Su hermano Gilberto Septién comentó que ayer en la noche los intervinieron 
nuevamente, aunque sigue  con algunos problemas pendientes. Está sedado y los doctores consideran que va 
bien, aunque no ha podido hablar; incluso sus familiares no han podido verlo. (PIQ) 
 
La PGJ informa que hasta el momento se ha tomado la declaración ministerial de una docena de testigos sobre 
la agresión que sufrió el abogado Pedro Septién Barrón. En las próximas horas todas las personas 
relacionadas con el círculo personal y profesional del ofendido estarán rindiendo su testimonio en la 
procuraduría, para que también así lo haga el resto del personal de la vinatería donde el agraviado sufrió las 
lesiones. (PC) 
 
La procuraduría emitió un comunicado en el que sea la como principal línea de investigación, las actividades 
profesionales de Pedro Septién, aunque no se ha descartado ninguna otra línea. (PIQ) 
 
De acuerdo a un comunicado de la PGJ, la principal línea de investigación en el caso de la agresión de la que 
fue objeto el abogado  Pedro Septién Barrón la tarde de este pasado domingo, apunta a sus relaciones 
profesionales y de trabajo, sin que se descarten otras líneas. (AI) 
 
El Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes puntualizó que no hay elementos objetivos que relacionen el 
ataque del abogado Pedro Septién, con los hechos violentos registrados en el último mes. Puntualizó que la 
PGJ inició las investigaciones correspondientes y todas las líneas de investigación están abiertas. (PC) 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, señaló que pese a los tropiezos de inseguridad 
que se han suscitado en el Estado en las últimas semanas, Querétaro continúa siendo una entidad fuerte y 
segura, para lo cual dijo, se está redoblando la seguridad a fin de seguir conservando nuestra entidad. (PC) 
 
Querétaro sigue siendo seguro y fuerte, a pesar de los actos violentos que se han registrado en los últimos 
días, señaló el Edil capitalino, Manuel González Valle, quien destacó que se redoblar´ñan los esfuerzos para 
garantizar la seguridad de la gente. (PIQ) 
 
El presidente municipal Manuel González Valle reconoció tropiezos en materia de seguridad, sin embargo 
aseguró que esto no frenará las inversiones. (V10) 
 
Cabeza. El Alcalde Manuel González Valle dijo que ni la entidad ni la capital, serán refugio de delincuentes, en 
referencia al cuadro de acontecimientos que han vulnerado la seguridad en el estado, aunque también descartó 
que atentados como los que sucedieron este lunes en Michoacán, se den en Querétaro. (AI) 
 
Cabeza. El secretario del trabajo Rafael Camacho Sandoval descartó que los hechos violentos registrados en 
el último mes afecten la paz laboral del Estado, o ahuyenten la inversión. (PC) 
 
Entrevista. Alonso Valdovinos señala que extraña su profesión de dentistas, pero su labor de diputado es muy 
importante. Como presidente de la comisión de seguridad, señala que nos encontraos en el ojo del huracán, 
pues alrededor hay situaciones muy violentas y no era difícil que legaran acciones violentas, sobre todo porque 
el Estado es muy atractivo en su desarrollo y en las posibilidades económicas, lo cual, lógicamente atrae a la 
delincuencia. A nosotros nos asombra, porque no estamos acostumbrados a estas situaciones; eso indica que 
Querétaro sigue siendo seguro. Se platica con varios diputados acerca de las modificaciones que se pueden 
hacer en las leyes, en el código penal, pero lo más importante es la interacción con los ciudadanos, para que se 
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pueda tener una mejor autodefensa. Debe hablarse con universidades, centros de investigación y autoridades, 
para aplicar los cambios necesarios, no por el capricho de los legisladores. (PIQ) 
 
La Presidenta del Club de industriales, Consuelo Ruiz Rubio, tras lamentar la agresión que sufrió el abogado 
Pedro Septién Barrón, pidió a las autoridades el pronto esclarecimiento de los hechos. (PIQ) 
 
La Presidenta del Club de Industriales de Querétaro, Consuelo Ruiz Rubio, condicionó la llegada de 
inversiones a nuestro Estado, a cambio de que la autoridad garantice la seguridad y esclarezca los homicidios 
que se han registrado en los últimos días. (AI) 
 
Para el Presidente de la COPARMEX, Alejandro Espinosa Medina, hasta el momento, los hechos violentos 
que se han registrado, no afectan las inversiones en el Estado, sin embargo indicó que si las autoridades no 
implementan las acciones necesarias, la inseguridad sí podría haber un impacto. (PIQ) 
 
El delegado de la Secretaría de Economía, Manuel García Quintana, al hablar sobre los hechos violentos que 
se han presentado en la entidad y las acciones que se implementan para contrarrestar el problema, reconoció el 
esfuerzo que ha realizado la autoridad estatal para evitar el crecimiento de la delincuencia organizada. (PIQ) 
 
El Secretario de organización del Comité municipal del PRI, Pedro Morales, reconoció el trabajo del gobierno 
del estado en su lucha contra la violencia, aunque hizo un llamado de atención a las autoridades municipales, 
para que redoblen su esfuerzo en las tareas de prevención  y combate de la delincuencia. (PIQ)  
 
Cabeza. Tras el atentado del abogado Pedro Septién, el secretario de organización del comité directivo 
municipal del PRI, Pedro Morales, declaró que el gobierno municipal se encuentra más ocupado por su 
campaña rumbo a la gubernatura del 2009, que por atender los problemas de inseguridad de la entidad. (PC) 
 
El Colegio de abogados litigantes de Querétaro celebra el 35 aniversario de su fundación y el 11 de mayo 
tendrán un desayuno en el Hotel Fiesta americana, con la presencia del Gobernador. (V10) 
 

 


